



DPENIS BERNSCHIL/LEMOOC

La nouvelle piscine de La Broque s'étend sur 2200 m².

Bas-Rhin Boiséo se jette à l'eau au pied de la forêt

Retardée par plusieurs défaillances d'entreprises, l'ouverture au public de la piscine « Boiséo » a enfin eu lieu en septembre, à La Broque (Bas-Rhin), après trois ans de chantier. Dans le territoire forestier de son maître d'ouvrage, la communauté de communes de la Vallée de la Bruche, le bois s'imposait comme mode constructif. La charpente en lamellé-collé de Mathis et la volumétrie en forme d'origami « procurent la cassure acoustique nécessaire dans un tel équipement », souligne Jean-François Périnet-Marquet, président d'Octant Architecture, qui a conçu le bâtiment de 2200 m² (opération de 9,5 M€ HT).

Economies d'eau. La halle des bassins est orientée vers la forêt qui s'offre ainsi à la vue des utilisateurs. De nombreux dispositifs se conjuguent pour rendre plus économes et performants le traitement de l'eau (entreprise Tech'o Fluides) et la gestion de l'énergie : pompe à chaleur (PAC) couplée à l'énergie solaire en mode de chauffage principal, autre PAC intégrée à la centrale de traitement d'air pour la déshumidification, filtrage des eaux de bassins par des granulés de verre recyclé, système « d'ultrafiltration » des eaux de lavage ou encore ozonation brevetée du bureau d'études Soja Ingénierie. ● Christian Robischon